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«Кто может противостоять давлению и кампании могуществен-
ных еврейских организаций? Почти никто. Мёртвая хватка, 
которой эти организации держат СМИ, их постоянные вопли 
и обвинения, их систематический шантаж, их невероятная 
ложь, страх, который они внушают, их разыгранное или 
подлинное бешенство, их презрение ко всем тем, кто не 
принадлежит к «богоизбранному народу», рано или поздно 
сметают всякое сопротивление.
Чтобы этим организациям перестали слепо повиноваться, нуж-
ны чрезвычайные исторические обстоятельства. Тогда воз-
никнет опасность, что униженные, оскорблённые, ограбленные 
или колонизированные гои поднимут головы и могут даже взбун-
товаться против своих тиранов. Мистификация Холокоста или 
религия Холокоста постепенно развилась из раввинской 
лжи, которая возникла в Центральной Европе. 
С помощью военной пропаганды эта ложь была потом импор-
тирована в Западную Европу (в том числе и в нейтральные 
государства, в Ватикан и в такие организации, как Междуна-
родный Красный Крест). Оттуда она перекочевала в США, где 
её подхватили Голливуд и СМИ. С удвоенной силой она верну-
лась через Атлантический океан, чтобы в 1945 году излиться в 
сердце Европы. Она сыграла решающая роль в образовании 
государства Израиль, будущего очага конфликтов. Она от-
равила послевоенный период. Каждый фермент ненависти, 
который порождает ложь такого масштаба в любой чело-
веческой душе, отравляет нашу общественную и политиче-
скую жизнь до сих пор. 
Выжимание огромных финансовых средств, основанное на 
запугивании и терроре, питает уже полвека гешефт Шоа, инду-

стрию Шоа. Можно сказать, что руководители этих еврейских 
организаций ради собственного удовольствия заботятся об 
умножении рядов антисемитов, укрепляя все стереотипы 
лживого, вороватого, одновременно плаксивого и наглого 
еврея, который до конца времён будет вопить о мести и 
требовать свой фунт мяса».

Здравствуйте, коллеги!
Этот номер будет напечатан в апреле, чтобы он мог гаранти-
рованно попасть вам в руки не позднее 4 мая. Типография на 
заслуженном отдыхе.
В мае у нас будет на 8 подписчиков меньше.
Напоминаю, что подписка на 2-е полугодие 2023г заканчива-
ется 20 июня. Не опоздайте!
Приношу свои извинения за то, что человека с «псевдонимом» 
И.В.Джугашвили назвал внуком Сталина. В очередном письме 
(см. дальше), он пишет, что ему идёт 8-й десяток лет и расшиф-
ровывает инициалы ФАИ.
Дмитрия Крылова за якобы экстремизм растиражированный в 
его программе оштрафовали на 3 тыс. рублей и перекрыли на 1 
год доступ к выборам. Полицейские за ним следили, под видом 
скрывающегося преступника в пятницу 21 апреля задержали на 
автозаправке и потащили в суд. Недоумение Дмитрия Вадимо-
вича, на предмет непредставления возможности подготовить 
возражения, «растрогало» судью и слушание дела перенесли на 
субботу.
Я это проходил 4 раза и всегда становился экстремистом за 
цитирование еврейских откровений, которые, как только гои их 
начинали тиражировать, тут же вносили в список экстремист-
ских материалов. Ты пишешь силовикам, вон они еврейские 
фашисты, а тебе тут же штраф и ограничения на год вести 
общественную деятельность.
 Напоминаю, что 14 мая – годовщина кончины Алефтины Ива-
новны Серединой. Царствия ей Небесного!!! Помяните и вы её 
добрым словом и молитвой.
Надеюсь, что никто из вас не ходил 1 мая на встречу с дья-
волом (демоном), так называемую «демон-страцию» (страциос 
– встреча, в переводе с греческого).
В остальном всё по-прежнему. Предлагаю для чтения Притчу, 
которой мы не всегда следуем. Не прощаюсь! 

ПРИТЧА
Жил один человек и жил он не очень хорошо – путано. Ре-
шил взяться за ум, делать добрые дела, спасать душу. Де-
лал их, делал, а особенного изменения в себе к лучшему не 
замечал. Как-то он шел по улице, видит – у одной старушки 
пуговица с пальто оборвалась и упала на землю. Увидел и 
думает: «Да чего там! Пуговиц у нее еще хватит. Не подни-
мать же! Ерунда какая!» Но все-таки, кряхтя, поднял пугови-
цу, догнал старушку, отдал ей пуговицу и забыл об этом.
Потом он умер, и видит: весы – слева его зло лежит, тянет 
вниз, а справа ничего нет, пусто! И зло перетягивает. – «Эх, 
- говорит себе человек, - и здесь не повезло!» Смотрит, 
Ангелы пуговицу кладут... И чаша с добрыми делами пере-
весила. – «Неужели одна эта пуговица все мои злые дела 
перетянула?» - Удивился человек. – Сколько добрых дел я 
сделал, а их и не видно!»
И услышал, как Ангел говорит ему: «Из-за того, что ты 
гордился своими добрыми делами, они и пропали! А вот 
именно этой пуговицы, о которой ты забыл, хватило, чтобы 
ты от гибели спасся!»



День добрый дорогая Галина Петровна!
Спасибо Вам большое, что находите время мне отвечать. Я не 
представляю, как Вы ещё умудряетесь выживать в таких усло-
виях. Вы, безусловно, человек высокого мужества. Мне, когда в 
середине 90-х стала грозить опасность, даже гораздо меньше 
чем Вам сейчас, я по совету товарищей, эмигрировал из России 
за границу. О том, как будут развиваться события в России, я 
тогда прекрасно видел. Всё произошедшее после моего отъез-
да, точно совпало с моими предвидениями. 
   В России есть некие «люди», располагающие точной инфор-
мацией из-за их прямой связи с управленческими структурами 
сионистов. Они бывает проговариваются о планах сиони-
стов. Если их знать и прислушиваться к их высказываниям, 
то можно спрогнозировать действия сионистов на несколько 
лет вперёд. Сейчас таким оракулом сионистов в России 
выступает смотрящий от сиона в России, некто Андрей 
Фурсов. Какую роль в тайной сионистской политике в России он 
играет, сейчас уже знают многие. Так вот он на днях открыто 
заявил, что по планам сионистов война на Украине будет 
продолжаться до 2026 года. Я внимательно слежу за этим 
человеком и его высказываниями и не разу не припомню, чтобы 
он ошибался.  По моим наблюдениям, это предельный срок 
терпения людей, геноцида славян-россов, как в России, 
так и на Украине. Сколько ещё будет за эти годы ликвиди-
ровано молодых и здоровых парней и девушек, лучшего 
генофонда славян, сказать трудно, но я думаю немало. Это 
крайне печально, но как говорила моя бабушка, кнутом обуха не 
перешибёшь. Думаю, что и на этот раз всё будет согласно его 
предсказаниям. Больно смотреть на всё сейчас происходящее, 
но надо быть реалистами и понимать, что манипуляция мас-
сами, это конёк сионистов. Здесь они отточили свои навыки 
почти до совершенства. Вы думаете это только на Украине 
большинство населения негативно относится ко всему русско-
му: языку, литературе, памятникам, православной церкви и 
поддерживают сионистский режим Зеленского и Ко?  В России 
тоже большинство населения поддерживает точно такой же 
режим сионистов Путина и Ко., несмотря на ту чудовищную 
нищету и безправие, что сейчас творят сионисты в России. 
На западе и в США сейчас уже невиданная ранее инфляция, а 
в России ещё к бешеной инфляции прибавляется катастро-
фическое падение рубля относительно западных валют. 
Зато сионистская пропагандистская машина в России получает 
многомиллиардные субсидии для производства и демонстрации 
своих гнусных передач по ТельАвиденью, похоти и разврата на 
сценах театров и эстрады, на производство самой низкопроб-
ной и мерзопакостной кинопродукции. В результате студенты 
Российских ВУЗов не знают, что им ответить на вопрос: за что 
Лермонтов вызвал Пушкина на дуэль и высказывают свои вер-
сии ссоры двух поэтов.  Так что не только на Украине сейчас 
уничтожают всё русское. В России со всем русским борются 
не с меньшим размахом. Прочитав о Вашем тяжёлом детстве, 
я подумал, что вот так наверно в СССР закалялась сталь. Моё 
детство не было таким суровым, как у Вас, и в силу этого я не 
так смел, решителен и напорист как Вы. Под конец семидесятых 
годов прошлого столетия, у меня был шанс проявить железную 
волю. Когда я от руки писал и распространял, не состояв-
шееся по радио, обращение Валерия Саблина, к гражданам 
СССР о готовящемся Андроповым антисоветском заговоре 
в стенах КГБ. На допросе в этой конторе я пошёл на сделку со 
следствием и пообещал в обмен на свободу больше подобное 
не писать и не распространять правду об Андропове. Да, я тогда 
спасовал и до прихода к власти Горбачёва держал слово, ничего 
не писал, прекрасно зная, что всё, что я напишу не успеют 
прочитать и несколько человек, так как контроль за мной был 
тотальный. После прихода к власти Горбачёва, меня и слушать 
никто не желал, тем более, что я Горбачёва считал продолжа-
телем дела Андропова и таким же антисоветчиком, каким был 
сам Андропов. Потом мы все попали в политическую турбулент-
ность, где в хоре голосов, мой голос был как писк комара в лесу. 
Это тоже послужило одной из причин эмигрировать из России. 
Теперь я здесь пустил кое какие корни и на 8-м десятке лет уже 
как-то и трудно мне, тем более, что у меня на Родине сиони-
стский режим всё только ужесточает репрессии против рус-
ского населения. Простите, что так много написал неактуаль-
ной информации, да ещё и не по теме. Это Ваши лирические, 
или ностальгические высказывания на меня так подействовали.
   Желаю Вам всего самого наилучшего. С уважением и наилуч-
шими пожеланиями, Ваш друг и соратник, И. В. Джугашвили

Любовь  Орлова о И. В. СТАЛИНЕ:

«Самая большая загадка, которая так и осталась для меня 
загадкой, – это необыкновенное сочетание в Сталине 
неимоверного величия с душевной человеческой искренно-
стью, простотой. Больше никогда не встречались мне люди, 
которые были и просты, и величественны одновременно. 
Семейные предания говорят о том, что оба этих свойства были 
присущи Льву Толстому, но я о том судить не могу. Я могу судить 
только о том, что видела своими глазами. 
Меня всегда поражала великая мощь, заключавшаяся в этом 
невысоком, простом на первый взгляд человеке. На первый 
взгляд. Только на первый. Но держался Сталин очень просто, 
без какой-то рисовки. Так, наверное, ведут себя все люди, обла-
дающие внутренней мощью. 
Он был прост в общении, нисколько не рисовался, но все 
сразу же видели в нем Вождя. Огромная сила исходила 
от Него, но эта сила не угнетала, не давила, а, наоборот, 
вдохновляла, окрыляла, побуждала делать что-то хорошее, 
побуждала к свершениям. То был совершенно особенный 
человек, человек исключительных дарований, исключи-
тельной силы. Такие рождаются редко, раз в сто лет, а то и 
реже. И при всех своих величайших (не побоюсь этого сло-
ва) достоинствах Сталин был исключительно, удивительно 
скромен. Культ, о котором нынче столько говорят, создавал не 
Он, а разные подхалимы. 
Что я могу? Я бы поставила Ему памятник, только кто же мне 
даст это сделать? Подлые, подлые люди! Тысячу раз напи-
сать это слово, все равно будет мало для выражения их 
подлости. Всех ругательств мира недостаточно для того, 
чтобы выразить мое мнение о них, негодяях, предавших 
своего Вождя! Кем бы они были без Него?.. 
Когда Сталин был жив, не знали, как подольститься, пресмы-
кались перед ним, раболепствовали. А сейчас — торжеству-
ют! Пытаются одолеть покойника после смерти. Подло и 
мерзко! Начали с осуждения, которому ханжески придали вид 
«секретного». Закрытый доклад... Это же смешно! Или нарочно 
так сделано, ведь все секреты распространяются у нас молние-
носно. Опорочили, убрали памятники, постарались стереть имя 
отовсюду, где только возможно. Но этого им оказалось мало. 
Они боятся Его даже мертвого, иначе бы не вынесли из Мав-
золея. Тайком! Яко тать в нощи. 
Мой первый муж А. К. Берзин любил повторять, что любое 
гнусное дело можно сделать двояко — по-людски и нет. Они 
сделали свое дело совсем не по-людски. Я чувствую, что 
должна что-то сделать. Пусть мои воспоминания станут моим 
личным памятником Ему. Моим личным памятником Человеку, 
которому я обязана столь многим. Моим личным памятником 
преданному вождю. 
Справедливость торжествует всегда. К сожалению, мы не всегда 
успеваем дождаться ее торжества. Но поздно не означает никог-
да...». 
«О Сталине с любовью». Мемуары Л. Орловой, впервые опу-
бликованные в КНР.



Этапы Большой перезагрузки
Один из главных, как мне кажется, вопросов, касающихся 
резонансных поправок о цифровых повестках: является ли это 
решение ситуативным или это элемент, так сказать, большого 
проекта? 
Вот смотрите - как интересно. Вдогонку к цифровым повесткам 
выскочило это: «Москва, 13 апреля 2023, 20:07 — REGNUM 
Минцифры РФ предлагает разрешить в некоторых случаях 
использование мобильного приложения «Госуслуги» вместо 
паспорта. Проект указа президента, разработанный ми-
нистерством, опубликован 13 апреля на портале проектов 
нормативных правовых актов».
Интересно - во что превращаются «Госуслуги», созданные для 
нашего удобства? Идеально было бы интегрировать это велико-
лепный ресурс в виде чипа прямо в голову пользователя... 
Но является ли это тоже спонтанным решением? 
Читаем: «Путин распорядился до мая составить проект 
указа, который определит порядок использования цифрового 
паспорта. В феврале президент поддержал идею Минцифры 
ускоренно ввести цифровые паспорта». 
Вопрос: почему ускоренно? Куда так торопится наше руко-
водство? Без цифровых документов не одолеть коллектив-
ный Запад? Но читаем дальше: «Президент Владимир Путин 
поручил правительству совместно с МВД и ФСБ до 1 мая со-
ставить проект президентского указа, который установит 
случаи и порядок использования цифрового удостоверения 
вместо обычного паспорта. Документ опубликован на сайте 
Кремля. 
Задача была поставлена по итогам совещания с прави-
тельством, которое состоялось 15 февраля. На нем глава 
Минцифры Максут Шадаев рассказал о работе механизма 
цифрового паспорта. По его словам, для активации такого 
документа необходимо будет загрузить фотографию с био-
метрического паспорта, после чего будет сгенерирован QR-
код, который можно предъявлять через приложение госуслуг. 
Шадаев подчеркивал, что технология уже согласована с ФСБ 
и признана «безопасной и защищенной». Путин идею под-
держал. «Чем быстрее, тем лучше», — ответил президент. 
Ввести цифровые паспорта предполагалось в качестве экспе-
римента в трех регионах России: Москве, Московской области 
и Татарстане. Планировалось сделать это еще в начале 2023 
года, однако летом 2022-го Шадаев сообщил, что Минциф-
ры «отложило вопрос введения цифровых паспортов», так 
как «сейчас есть более серьезные насущные проблемы». По 
словам осведомлённых источников Forbes, одной из причин та-
кого решения стала финансовая составляющая: стоимость 
цифрового паспорта составляла бы 1000 рублей. Вторая 
причина — дефицит пластика и чипов, которые используются 
для производства цифровых документов».
Я так понимаю, проблема дефицит пластика и чипов 
каким-то образом успешно разрешилась, как, впрочем, 
и финансирования этого проекта. Еще что интересно: «В 
начале 2022 года МВД заявило, что при выдаче электронного 
паспорта бумажный будет аннулирован. «Гражданин не может 
иметь одновременно два действительных паспорта», — от-
мечали в пресс-центре ведомства». 
Единый реестр военнообязанных - это, как я понимаю, частный 
случай некоего общего реестра, распространяемого на всех 
граждан. Возможно, кое-кто уже стал забывать «этапы боль-
шого пути». 
Вот сообщение от 8 июня 2020 г: «Закон «О едином федераль-
ном информационном регистре, содержащем сведения о насе-
лении Российской Федерации» был принят Госдумой и одобрен 
Советом Федерации. Теперь он вступает в силу.
Речь в нем идет о создании базы данных на россиян, где будут 
содержаться сведения о гражданах страны и находящихся на 
территории России иностранцах. Данные соберут из информа-
ционных систем органов госвласти и государственных внебюд-
жетных фондов.
Государство соберет о гражданах около 30 видов различных 
сведений, в том числе об уровне образования, семейном поло-
жении и т. д.
Но этот закон вызвал массу споров в обществе. Лидер КПРФ 
Геннадий Зюганов считает, что теперь «англо-саксонцы будут 
контролировать каждого из нас… Это электронно-бытовой 
концлагерь, о котором фашисты даже не мечтали».
Против закона выступали даже известные деятели культуры. 
Светлана Крючкова, Александр Розенбаум, Наталья Бондарчук, 
Александр Михайлов, Иван Охлобыстин, Николай Бурляев и

Мария Шукшина записывали видеобращения, где выступили 
против «цифрового контроля за россиянами». Но их мнение 
власти не учли.
Противники создания единой базы данных людей в России пре-
жде всего боятся утечки информации. Многие знают, насколько 
все плохо в России с хранением и защитой персональных дан-
ных. Но это не единственная претензия.
Никита Михалков: «Единый регистр населения — это пода-
рок ЦРУ и всем спецслужбам».
Так, что - никакого экспромта, никакой импровизиции, все 
движется строго намеченным курсом к тотальному контролю и 
цифровизации. Озвученные санкции против уклонистов - это 
пока семечки. Дальше будет, видимо, намного интереснее. 
Особенно, как только удастся сделать цифровой рубль безаль-
тернативным. Но и тут уже работа началась - готовится запрет 
налички. 
Сообщение с сайта NEWS.ru от 2 февраля 2022: «В Государ-
ственной думе в феврале намерены обсудить возможность 
отказа в России от использования наличных средств, сооб-
щил NEWS.ru зампред думского комитета по экономической 
политике Артём Кирьянов. Инициаторы идеи апеллируют к 
тому, что это позволит обелить национальную экономику и 
повысить комфорт граждан, многие из которых уже сегодня 
редко имеют деньги в бумажнике, отдавая предпочтение бан-
ковским картам». Т.е. эта тема зазвучала в полный голос уже 
тогда. А что сейчас?
«Москва. 17 апреля. INTERFAX.RU - Депутат Госдумы Анато-
лий Вассерман подготовил законопроект, согласно которому 
граждане, хранящие наличные в рублях и валюте в сумме свы-
ше 1 млн руб., должны сообщить об этом налоговикам, а так-
же объяснить происхождение средств. В противном случае 
предусмотрена конфискация и штраф, в два раза превыша-
ющий сумму хранимых таким образом денег. Поправки пред-
лагается внести в Уголовный кодекс, прописав там новую 
статью - 187.1 (неправомерный оборот денежных средств).
«Хранение наличных средств в рублях или иностранной ва-
люте в сумме, эквивалентной или превышающей 1 миллион 
рублей, без уведомления налогового органа, включая указание 
происхождения средств, наказывается штрафом в размере 
незаконно хранимых средств в двукратном размере, а также 
конфискацией всех незаконно хранимых средств», - говорится 
в законопроекте, с текстом которого ознакомился «Интер-
факс»».
Это все еще проба пера, но ситуация подхлестывает...
Сайт fondsk.ru 15.04.2023 г.: «Весь мир охватила лихорадка 
создания цифровой валюты центрального банка (CBDC). Не 
менее сотни центральных банков занимаются этой темой. К 
наиболее продвинутым в данном вопросе можно отнести цен-
тробанки КНР, Индии, Швеции, Казахстана, РФ и некоторых 
других стран. Примерно в десятке стран власти уже объяви-
ли о введении цифровой валюты». 
Публикация на сайте юридической сети 9111.ru: «С 2023 года 
в России будет запущена новая самостоятельная валюта – 
цифровой рубль.
Изначально планировалось запустить цифровой рубль еще в 
2022 году, но в связи с печальными событиями презентацию 
отложили, но работа по интеграции новой валюты в банков-
скую сферу не останавливалась ни на минуту.
Согласно анонсированным планам Центрального банка:
 - в 2023 года цифровой рубль будет использоваться в расче-
тах между предприятиями и физическими лицами.
 - В 2024 году на цифровой рубль обязаны будут перейти все 
кредитные организации, действующие на территории Рос-
сии.
 - В 2025 году будет реализована схема, при которой цифро-
вой рубль будет возможно использовать в качестве расчетов 
даже без доступа к Интернету.
Полагаю, что уже во второй половине 2023 года в первую 
очередь начнут заставлять переходить на цифровой 
рубль бюджетников.
Цифровой рубль представляет собой электронный код, кото-
рый хранится на сервере Центрального банка России. О не 
подконтрольности Банка России прямо заявлено в статье 2 
федерального закона от 10.07.2002 № 86-ФЗ «О Центральном 
банке Российской Федерации (Банке России)»: «Государство 
не отвечает по обязательствам Банка России, а Банк России 
– по обязательствам государства, если они не приняли на 
себя такие обязательства или если иное не предусмотрено 
федеральными законами».



Это важное обстоятельство необходимо помнить и 
понимать.
Использовать цифровой рубль предполагается посредством 
приложения, установленного на мобильный телефон, по ана-
логии с безналичными переводами.
Главной целью цифрового рубля является централизация 
абсолютно всех финансовых операций, совершаемых на тер-
ритории России.
Банк России получит прямой доступ к информации о всех рас-
ходах и доходах гражданина и любой организации. Учитывая 
безконтрольность Банка России, с вероятностью 100% 
все данные уйдут в стан противника.
По большому счету финансовый шпионаж и разведка уже 
будет не нужна, любые сведения можно будет выкупить или 
украсть с серверов Банка России.
Второй целью введения такой системы будет то, что всю 
информацию будет обрабатывать искусственный интеллект 
и в автоматическом режиме блокировать подозрительные 
операции.
В конечном счете цифровой рубль представляется «мяг-
ким» аналогом системы рейтинга принятой в Китае. 
Постепенно запись о лимите денежных средств на вашем 
счету в электронном кошельке превратится в систему бал-
лов. Отработали месяц без замечаний – получаете 300 балов. 
Из них вы можете потратить 150 баллов на продукты и 100 
баллов на оплату коммунальных услуг. Оставшиеся 50 баллов 
на любые потребности. Больше 150 баллов на продукты 
тратить нельзя, так как это увеличивает «углеродный след» 
и убивает планету. Совершили административное нарушение 
– минус 10 баллов. Вышли на пикет против повышения цен 
на ЖКХ – минус 1000 баллов и отказ в обслуживании в магази-
нах...
Все указанные изменения происходят в рамках четвер-
той промышленной революции, центром которой была 
избрана Российская федерация». 
Напомню еще одно резонансное сообщение: 
«МОСКВА, 13 октября. /ТАСС/. Правительство и Всемирный 
экономический форум (ВЭФ) подписали меморандум о созда-
нии в России Центра четвертой промышленной революции. 
Церемония подписания прошла в Координационном центре 
правительства РФ, передает корреспондент ТАСС с места 
события.
Со стороны правительства по поручению премьер-мини-
стра Михаила Мишустина документ подписал вице-премьер 
Дмитрий Чернышенко, со стороны ВЭФ - президент форума 
Берге Бренде.
«Сегодня Россия находится в активной фазе формирования 
цифровой экономики, которая затрагивает все отрасли 
промышленности, социальной сферы и госуправления. <…> 
Основная цель создания российского Центра четвертой 
промышленной революции - повышение узнаваемости России 
в мировом экспертном сообществе и возможность обмена с 
ВЭФ и его партнерами по всему миру накопленным опытом и 
экспертизой», - пояснил вице-премьер.
Чернышенко добавил, что в следующем году совместно с ВЭФ 
планируется развернуть проекты в области применения экспе-
риментальных правовых режимов, искусственного интеллекта и 
интернета вещей. Первые из них будут запущены до конца этого 
года в сфере безпилотного транспорта, медицины и обработки 
данных.
«Россия, кстати, последние несколько лет активно внедряет 
технологии искусственного интеллекта. На сегодняшний 
день таких решений в стране более 800, и часть из них уже 
заметна на международных рынках. В целом сотрудничество 
с ВЭФ будет осуществляться по различным направлениям - 
политика в области данных, городская мобильность, под-
держка экспорта и продвижение российских IT-технологий на 
зарубежных рынках», - сказал он.
Вице-премьер добавил, что Центр будет создан на базе 
АНО «Цифровая экономика». Соответствующее соглашение 
также было подписано между автономной некоммерческой 
организацией и ВЭФ. По его словам, Центр начнет работу 15 
октября, и его ключевыми задачами на ближайшие два месяца 
станет формирование исполнительного комитета и подго-
товка плана работы на 2022 год».
Вот еще одно интересное сообщение: «Правительство решило 
перевести половину экономики России на искусственный интел-
лект.
К 2024 году планируется довести внедрение искусственный

интеллект (ИИ) в российскую экономику до 50%. Сегодня 
этот показатель составляет 20%. Премьер-министр Михаил 
Мишустин отметил, что в РФ реализуется федеральный 
проект «Искусственный интеллект». Осенью 2022-го начал 
работать Национальный центр развития ИИ. В 2021–2024 
годах на развитие сферы ИИ из федерального бюджета вы-
делят 28 млрд руб. В 2021–2022 годах правительство России 
направило 5 млрд руб. на 650 проектов в сфере искусственно-
го интеллекта.
К 2024 году планируется довести внедрение искусственный 
интеллект (ИИ)в российскую экономику до 50%. Сегодня этот 
показатель составляет 20%».
Это, наверное, происходит в рамках Четвертой промышлен-
ной революции... Что же нас ожидает, кроме социального 
рейтинга, лимитированного цифрового рубля и цифровых 
повесток? 
Приведу фрагменты из двух материалов. 
Владимир Михеев пишет на сайте politinform.su: «Уместно 
напомнить об опорных конструкциях «дивного нового мира», 
предлагаемого Клаусом Швабом и теми, кто за ним стоит. 
Цитата: «Крупнейшие транснациональные компании возьмут 
на себя больше социальной ответственности, они будут ак-
тивнее участвовать в общественной жизни и нести ответ-
ственность ради общего блага». Потайной смысл: националь-
ные государства ликвидируются, вместо них вся полнота 
власти передается мировому правительству, правящему от 
имени крупнейших бизнес-империй.
Для торжества «перезагрузки» нужно добиться не только 
системного сокращения населения, потому как якобы «чем 
больше демографический рост, тем выше риск новых панде-
мий», постулирует Шваб, но и необходимо разрушение всех 
традиционных ценностей.
Шваб призывает, словно заимствуя идеи из анти-утопии Ору-
элла,установить тотальный учет и контроль за людьми, но 
уже с использованием современных технологий: «Чтобы по-
ложить конец пандемии, необходимо создать всемирную сеть 
цифрового контроля». Иными словами, «давосский папаша» 
ратует за цифровой концлагерь.
Налицо все признаки того, что подготовка к «перезагрузке» 
или уже сама «перезагрузка» по Клаусу Швабу идет полным 
ходом. К этому сводился пафос и ключевое послание в речи 
Валерия Фадеева, советника Президента Российской Феде-
рации, председателя Совета при Президенте РФ по разви-
тию гражданского общества и правам человека: поощряется 
«дробление» общества, его «атомизация», индивидуализм и 
разобщенность. Под предлогом «Безусловного базового дохо-
да» готовится почва для отчуждения людей от труда, – дал 
свою оценку Валерий Фадеев. Растет неравенство как вну-
три обществ, так и между государствами. Пропагандируется 
«трансгуманизм» с пророчеством о некоем будущем симбиозе 
человека и компьютера. Представители низкой вульгар-
ной культуры, преимущественно – образцовые посред-
ственности – шельмуют и преследуют любой истинный 
талант. Вошла в норму «травля людей за их убеждения», 
– подчеркнул правозащитник. Цифровизация породила небы-
валые возможности для «слежки, цензуры и манипулирования 
сознанием»». 
А это материал с сайта Царьград-ТВ от 23 ноября 2020 г.: «»Ве-
ликая перезагрузка»: Манифест глобалистов по захвату мира.
В СМИ, социальных сетях, выступлениях западных лидеров, 
прежде всего, в связи с COVID-2019 всё чаще фигурирует 
термин «великая перезагрузка» (The Great Reset). Что это - путь 
к спасению людей, экологии и планеты или детально прописан-
ный план - в развитие Agenda 21, Agenda 2030, Event 201 - по 
закрепощению человечества в интересах супербогачей, стремя-
щихся к тотальной власти и полному контролю над ресурсами? 
Судите сами.
В англоязычной Википедии на этот счёт есть небольшой 
раздельчик, который начинается так: «Великая перезагрузка 
- это предложение Всемирного экономического форума (ВЭФ) 
по устойчивому восстановлению экономики после пандемии 
COVID-19. Оно было обнародовано в мае 2020 года принцем 
Соединённого Королевства Чарльзом и директором ВЭФ Кла-
усом Швабом. В ответ распространилась теория заговора, 
утверждающая, что оно будет использовано для реализации 
социалистических и экологических изменений и предполагае-
мого нового мирового порядка».
Сразу оговоримся, что никакой «конспирологии» тут, естествен-
но, нет. Вся информация, которая излагалась и будет изложена



ниже, находится на сайте ВЭФ и в статьях его создателя - пред-
седателя Давосского форума Клауса Шваба. 
А вот и ещё примеры «нового мышления»:
«Великая перезагрузка» необходима для создания социального 
контракта нового типа
Во-первых, предлагается изменение социальных систем,
Во-вторых, Шваб предполагает применение «инноваций», 
свидетелями которых мы все стали во время пандемии 
COVID-2019. Он имеет в виду локдауны, удалёнку, домашнее 
заточение, разорение малых и средних бизнесов, полицейские 
запреты, ограничение свободы передвижения и другие анти-
конституционные меры в качестве модели для «всех секторов» 
общества и дальнейших действий.
«Великая перезагрузка» предполагает централизованный 
контроль за распределением доходов и переформатирование 
социальной среды.
Цифровизация всего и вся, включая отмену наличных денег, 
сделает зависимость 99% населения от высшего управляющего 
класса тотальной.
Так что все используемые Швабом и Ко красивые «экологиче-
ские» слова будут означать для подавляющего большинства 
населения только одно: тотальный контроль, бедность, 
рабство.
«Добро пожаловать в 2030 год, у меня нет собственности, 
нет неприкосновенности частной жизни, и я никогда не был 
счастливее». Так называется статья на сайте ВЭФ от 2016 года.
В видеороликах на сайте ВЭФ вообще проповедуются трансгу-
манизм и цифровой концлагерь, частью которого будут системы 
образования и СМИ. Ожидается появление и новых каст 
людей - прошедших и не прошедших генетическую модифи-
кацию.
С помощью вживлённых чипов, нейропрограммирования, 
устройств по считыванию мыслей появляется возможность 
завести такой ГУЛАГ, какой и не снился. Контролю будет 
подлежать всё.
«Глобалисты предвидят «устойчивое» будущее, в котором 
все формы человеческой деятельности будут тщательно от-
слеживаться и контролироваться «на благо планеты». Они 
полностью убеждены в том, - пишет американский консерва-
тивный сайт InfoWars, - что глобальная система, в которую 
все нации мира всё больше интегрируются, - это то, что 
лучше всего для человечества, но те из нас, кто сопротивля-
ется глобалистам, понимают, что единая мировая система 
неизбежно превратится в законченный и абсолютно глобаль-
ный ночной кошмар».
И в заключении еще одна цитата: «Всемирный экономический 
форум (ВЭФ) приветствует возможность, предоставленную 
глобальным банковским кризисом, для продвижения к своей 
цели «безналичного общества». WEF Клауса Шваба считает, 
что недавний крах нескольких крупных банков стал идеальным 
аргументом в пользу «конца наличных денег». «Несмотря на 
тенденцию к безналичному обществу и прогресс CBDC, конец 
наличных денег все еще не за горами, и они еще какое-то 
время будут использоваться в качестве средства сбережения 
и платежного средства», — предупреждает статья ВЭФ».
Еще какое-то время... А дальше будет счастье.
P.S.
http://www.kremlin.ru/events/president/transcripts/62145/print
«В ходе поездки в Санкт-Петербург Владимир Путин провёл 
встречу с президентом Всемирного экономического форума 
Клаусом Мартином Швабом.
27 ноября 2019 года
В.Путин: Господин Шваб, позвольте мне сердечно попривет-
ствовать Вас, рад Вас видеть снова. Такая международная 
площадка, как Ваша, – Всемирный экономический форум в 
Давосе, конечно, востребована и приносит значительную пользу, 
поддерживает людей в своём стремлении работать открыто 
в рамках действующего международного права, способствует 
установлению контактов между деловыми людьми и представи-
телями власти. Поэтому мы всегда поддерживали отношения 
с Вашим форумом, основателем которого Вы являетесь, и 
будем поддерживать. И конечно, российские представители 
всегда принимали и будут принимать участие в проводимых 
вами мероприятиях. Мы со своей стороны проводим ана-
логичные мероприятия, которые, конечно, нацелены прежде 
всего на установление деловых контактов с партнёрами России.
К.Шваб (как переведено): Уважаемый господин Президент, 
спасибо за тёплый приём. Нас связывают действительно долгие 
годы доброго сотрудничества. ... Меня некоторые называют 

отцом четвёртой промышленной революции. Я написал об этом 
книгу и хочу Вам её подарить. Я также слышал, в том числе от 
Министра Орешкина, что России в этом плане удалось добить-
ся существенных подвижек, особенно в стремлении развивать 
искусственный интеллект. Мы задаёмся вопросом о том, как 
можно будет справиться с этими вызовами, в том числе через 
глобальное сотрудничество. Мы считаем, что особые проблемы 
возникнут при выстраивании сотрудничества на мировом уровне 
в сфере новых технологий. И нам понадобятся новые глобаль-
ные стандарты, новые этические нормы, в том числе в сфере 
развития технологий искусственного интеллекта. Именно поэто-
му мы создали сеть центров, в которых мы анализируем 
технологии четвёртой промышленной революции».
В. Пушкин

Танковые войска после 1960 года (Википедия)
В декабре 1960 года было 
создано Управление началь-
ника танковых войск и введена 
должность начальника танко-
вых войск. Данная должность 
была упразднена в 1977 году.
В результате гонки вооружения 
к началу 1960-х годов только 
на западном ТВД было развёр-
нуто 8 танковых армий (из них 
4 — в ГСВГ). На вооружение 
поступали танки новых серий: 
Т-64 (1969), Т-72 (1973), Т-80 
(1976), ставшие основными 

боевыми танками Советской Армии. Они имели различную 
комплектацию по типу двигателей и других важных узлов, что в 
значительной степени осложняло их эксплуатацию и ремонт в 
войсках
В войсках на 1987 год имелось 53,3 тыс. танков. Согласно ин-
формации Министерства обороны СССР, на 1 января 1990 года 
всего имелось 63 900 танков (в том числе, в зоне готовившегося 
к заключению ДОВСЕ — 41 580), 76 520 боевых машин пехоты 
и бронетранспортёров [22]. По другим данным в начале 1990-х 
годов в стране было 65 тысяч танков — больше, чем у всех 
стран мира, вместе взятых. Оскотский, Захар Григорьевич 
пишет, что на 1 января 1991 года в Советской армии в частях и 
на складском хранении было свыше 69 тысяч танков [26]. В 
период 1955—1991 годов советские танковые войска были 
сильнейшими в мире.
В соответствии с договором об обычных вооружённых силах 
в Европе от 19 ноября 1990 года Советский Союз обязался 
сократить обычные вооружения на Европейской территории 
до уровня 13 300 танков (имелось 20 694), 20 000 бронирован-
ных машин (имелось 29 348), 13 700 артиллерийских орудий. 
Договор окончательно поставил крест на возможности со-
ветского танкового броска, ознаменовав завершение эпохи 
великого танкового противостояния. 
https://ru.wikipedia.org/wiki/Танковые_войска_СССР

Эрих Фромм
Есть замечательная посло-
вица: «Каждый хочет иметь 
друга, но не каждый хочет 
им быть». Сейчас всё чаще 
мы хотим «иметь». «Хочу 
ребёнка» — вместо «хочу 
быть матерью», «хочу иметь 
мужа» — вместо «хочу быть 
женой» и т.п. За этими тон-
костями языка стоит отно-
шение человека к жизни, его 
девиз: или — я для кого-то, 
или — кто-то для меня... В 
своём желании иметь мы 
ломаем жизни, разбиваем

сердца — и страдаем от одиночества... «Человеку обла-
дающему» всегда будет мало того, что есть. Мало денег, 
мало власти, мало одной жены, мало друзей, мало веселья, 
мало самого себя. Потребитель, не имея собственной сути, 
состоит из того, чем он обладает.



Евгений Гайдучок
Ирина Юрская: литературный дневник
«Я выберу любое из столетий, войду в него и дом построю в 
нем», - эта строчка из Арсения Тарковского как нельзя лучше 
подходит ко всей этой истории...
Вадим Чернобров интересовался физикой Времени... Однажды 
к нему подошел незнакомец и, представившись Евгением Иоси-
фовичем, отрекомендовался: «Я прилетел сюда на машине вре-
мени из 23 века». Уроженец ХХIII века в совсем юном возрасте 
попал в машину времени вместе с девушкой чуть старше его. 
Улетели не далеко - в 30-е годы ХХ века, машина, якобы, по-
терпела аварию и не могла перемещаться во времени с двумя 
пассажирами на борту. Поэтому Евгений отправил (?) девушку 
обратно одну, а сам остался в непростых тридцатых.
Очень скоро его усыновили добрые люди. В 15 лет он поступил 
в школу книжного ученичества при Ленинградском доме книги, 
работал продавцом в отделе точных наук и техники. Однако, 
несмотря на столь специфическую специализацию, был знаком 
с Борисом Олейником, Юрием Лебединским, Борисом Корне-
евым, Олешей, Булгаковым, Бернесом, Шульженко, хорошо 
знал Маршака... Ему даже удалось встретиться и поговорить 
с автором «Машины времени», легендарным Гербертом Уэлл-
сом. Во время визита в Страну Советов в Ленинграде Герберта 
Уэллса привели именно в ту школу и класс, где учился Женя. 
И именно к нему писатель подошел при встрече и перекинулся 
словами. 
Далее: Евгений поступил на режиссерское отделение театраль-
ного училища. А пару лет спустя отправился в Сибирь по доносу 
- сказал что-то лишнее, упомянув вождя. В тесной лагерной 
камере каждый вечер он читал политзаключённым газетные 
статьи, сложив, как мозаику) обрывки для самокруток. Вскоре 
возглавил лагерную редколлегию, рисовал плакаты, стенгазеты. 
Через два года вышел на свободу.
Когда началась финская война, Евгения призвали в армию. 
Службу начал в Баку, в батальоне авиационного обслуживания. 
Опасались, что Англия начнет бомбить нефтепромыслы, но 
Гайдучок утверждал, что «Черчилль не посмеет, а Сталин не 
допустит». Утром 22 июня 1941 года, когда весь офицерский 
состав пребывал в состоянии шока, сержант Гайдучок начал 
читать бойцам лекцию о «германском зверином фашизме». 
Стал политруком, прекрасным аналитиком военной ситуации, 
предсказал дату окончания войны.
После войны поселился в райцентре у Медведицкой гряды, 
работал директором ДК, создал краеведческий музей. В 
одном из залов музея находилась его «Лента времени» - его 
художественный труд - изображения основных событий ми-
ровой истории – от каменного до... XXII века включительно!
Умер Евгений Иосифович в 1991 году в возрасте 76 лет, уйдя 
из жизни за два века до рождения... Он, человек из Будущего, 
стал частью истории ХХ века, он остался в Прошлом с какой-то 
своей миссией. Вадиму Черноброву он говорил: 
- Я оставлю им, бывшим-будущим современникам, информа-
цию. Ведь я знаю, какие сведения о Прошлом будут цениться в 
Будущем. Рано или поздно они получат эту «посылку»...
Евгений Иосифович стал Учителем жизни для сотен мальчишек 
и девчонок, у многих ребят он развил талант художника, актера, 
литератора. В самых трудных, кризисных ситуациях они 
приходили к нему за советом, уже, будучи взрослыми, при-
езжали из других городов, звонили из-за рубежа... И слали, 
слали по старой памяти письма-отчеты. По признанию многих, 
то, что было в этих письмах, они могли доверить только ему – 
своему Учителю. И Учитель не подводил – в тот же день в ответ 
летели письма-советы (толстенные пачки листов, исписанных 
мелким убористым почерком).
О судьбе его послания в будущее можно только догадываться... 
Возможно им является грандиозный архив, который Гайдучок 
собирал в течение всей жизни. Миллионы газетных и журналь-
ных вырезок, фотографии, репродукции, письма, документы... 
– старый невзрачный подвал был забит ими по самую крышу. 
Рассортированный по всевозможным разделам (от «Любви» 
и «Экологии» до «Борьбы с генетиками» и «Нетрадиционных 
наук»), архив являл собой живую, дышащую историю. Историю, 
в которую как в зеркало гляделось наше Время. В отличие от 
государственных архивариусов Гайдучок не жаловал парадно-о-
фициозную информацию, но с явным удовольствием собирал 
материалы, максимально приближенные к действительности... 
Эти вырезки, наверное, осядут в библиохранилищах и, быть 
может, не успеют за два века истлеть. 24 ноября 1994 года в 
подвале, где хранил свой архив Гайдучок, вспыхнул пожар. 

Большая часть собрания исчезла. Может, сгорела, а может, 
отправилась под треск разгоравшихся бревен в нужное Время и 
в нужное место. 
Мы знаем, что хронопутешественники не афишируют свое 
пребывание в Прошлом, но знаки – бывало – оставляли... Есте-
ственный вопрос, который возникает у каждого читающего эти 
строки, - вопрос о доказательствах... Кое-какие детали, всплыв-
шие в разговорах с его близкими и знакомыми, а также получен-
ные не так давно сведения говорят о том, что вся эта история 
вполне могла иметь место.
Теперь что касается деталей и новых сведений...
Пункт первый.
Через несколько лет после смерти Гайдучка был найден один 
из его однополчан, вспомнивший несколько эпизодов, в которых 
их политрук выступил натуральным ясновидцем. Например, за 
пару дней до начала войны сообщил собиравшимся в уволь-
нение приятелям, что «в воскресенье им будет не до этого». А 
спустя несколько дней, когда один из них буквально достал Гай-
дучка расспросами о дате победы (солдат посчитал его кем-то 
вроде предсказателя), назвал и это заветное число. После чего 
моментально лишился репутации пророка - слишком все были 
уверены в нашей молниеносной победе... Подтвердил однопол-
чанин и феноменальные аналитические способности своего 
политрука.
Похожую прозорливость он продемонстрировал в свое время и 
Черноброву с коллегами, «предсказав» президентство Ельцина, 
распад СССР, армяно-азербайджанский конфликт, Грузию, Чеч-
ню, Югославию – и было это во времена, когда в слово «пере-
стройка» все вкладывали лишь ремонтно-строительный смысл 
(правда, тогда прорицаниям тоже не поверили).
О «Ленте времени» вы уже знаете. Нечто похожее довелось 
мне увидеть и во время той своей поездки к Гайдучку. Тогда 
дочь Евгения Иосифовича показала одну из работ отца – около 
20 плакатов, выполненных в стиле «Окон РОСТА» (рисунок + 
небольшой стишок). Он свел их в единый альбом и озаглавил 
весьма красноречиво: «Наш город в 21 веке». Самое интерес-
ное, что некоторые из его иллюстрированных предсказаний уже 
начали сбываться.
Пункт второй.
Дочь Гайдучка вспомнила о странных сказках, которые расска-
зывал ей в детстве отец. Сюжеты этих сказок составили бы имя 
любому научному фантасту. Одно из сказочных воспоминаний 
той поры – карлик, одетый в скафандр. О каких скафандрах 
можно было говорить в конце 1940-х годов, я лично не знаю...
По признанию друзей, на Гайдучка иногда «находило», и он 
пускался в рассказы о том, как выглядит из космоса Земля, 
как меняется восприятие астронавта, бороздящего просторы 
Вселенной, как адаптируются инопланетяне к нашим услови-
ям, и о множестве всяких других «как». «Фантазер», - говорили 
одни. «Чудак», - говорили другие. «Ну и загнул!» – восхищались 
третьи.
Пункт третий.
В той беседе с Чернобровом Гайдучок обмолвился и о том, 
почему после войны обосновался в этом райцентре. По его сло-
вам, тихий малолюдный городишко на Медведицкой гряде 
превратится к ХХIII веку в крупнейший мегаполис-космопорт 
с темпоральным уклоном (о том, что пилоты техногенных 
НЛО могут перемещаться во Времени, поговаривают уже 
сейчас). А посему и заветную посылку поисковой бригаде будет 
найти попроще. Кстати, в пользу идеи с космопортом говорит и 
тот факт, что энские небеса издавна славились обилием «таре-
лок» – видимо, место тут для них и вправду подходящее.
Впрочем, была у Гайдучка и чисто личная причина для переез-
да. Он долго жил в Ленинграде, успел прикипеть к нему всем 
сердцем, но врачи посоветовали жене сменить климат, и он 
выбрал Нижнее Поволжье. Потому что именно этот город, по 
словам Гайдучка, станет местом нового Санкт-Петербурга: ста-
рый уйдет под воду и будет спешно эвакуирован в эти степные 
районы.
Пункт четвертый – последний и запредельный.
Устав от сомнений и поисков доказательств, я обратилась за 
помощью к ясновидящей. 
Клятвенно пообещав себе не рассказывать никаких преды-
сторий и напевая мысленно что-то бодро-революционное (на 
случай телепатических способностей тети), я просто молча 
предъявила для «опознания» фотографию Гайдучка. Первая 
фраза Татьяны Викторовны Царевой:
- Он... Он какой-то не отсюда, - удивленно произнесла ясновидя-
щая. И после долгой паузы добавила. – Такое впечатление, что 



у него совсем другая энергетическая структура – не такая, как у 
нас... Что-то совершенно не типичное...
Маленькая реплика по поводу: по мнению многих «запредель-
ных» специалистов, структура энергетики людей разных эпох 
действительно отличается друг от друга довольно здорово.
– Он во многое проник... – продолжала «опознание» Царева. – 
Во что-то, связанное с Временем... С энергиями Времени... Он 
знал, как получать энергию из Времени!!
Тут уж я окончательно вросла в землю и превратилась в одно 
большое ухо (повторяю: историю Гайдучка ради чистоты экспе-
римента я решила рассказать лишь после сеанса).
Массу всего я услышала за этот сеанс. И про таинственные 
сказки, которые и не сказки вовсе, а «то, что будет со време-
нем», и про двух учеников, которым он доверил свою Тайну, и 
про сильнейшую энергетику города на Медведицкой гряде, и про 
счастливое возвращение в ХХIII рыдающей подружки... Впро-
чем, про подружку я узнала уже после пересказа всей истории. 
По представлению Татьяны Викторовны, помощь девочка вы-
звала, но спасатели угодили в какой-то временной разлом и не 
успели в нужный момент вызволить путешественника из плена 
прошлого. И он остался в этом плену – чудаковатым фантазе-
ром, добрым учителем, дотошным разведчиком... 
Вадим Александрович Чернобров — координатор Международ-
ного движения и Общероссийского общественного научно-ис-
следовательского объединения (ООНИО) «Космопоиск», крипто-
биолог, спелеолог, футуролог, уфолог, писатель, исследователь 
аномальных явлений.
Вадим Чернобров родился в 1965 году, в Волгоградской 
области, в небольшом гарнизоне базы ВВС. Учился в 
Московском Авиационном Институте (МАИ), на Аэрокос-
мическом факультете, кафедра — космические системы и 
ракетостроение, специальность — аэрокосмический инже-
нер. Уфолог-исследователь аномальных явлений. Кандидат 
технических наук, инженер-конструктор аэрокосмических 
летательных аппаратов. Еще в 1980 г студент Московского 
авиационного института создал группу для изучения аномаль-
ных явлений. Она переросла в Общероссийское научно-ис-
следовательское общественное объединение «Космопо-
иск» с отделениями во многих областях РФ. Организовывал 
экспедиции в районы падения Тунгусского метеорита и Витим-
ского болида, Молебскую аномальную зону, искал Ноев ковчег 
на горе Арарат и «снежных людей» в Горной Шории, «дракона» 
в тверском озере Бросно, «летающие тарелки» в России и за 
рубежом, изучал кыштымского «инопланетянина Алешеньку», 
загадочные круги на полях и многое, многое другое. В 1999 
г участвовал в экспедиции «Комсомольской правды» на та-
инственное озеро Лабынкыр в Якутии, в водах которого, по 
легендам; живет чудовище типа лохнесского, прозванное «ла-
бынкырским чертом.» Проводил эксперименты с «машиной 
времени». Умер 18 мая 2017 года в возрасте 51 год.
https://www.kp.ru/daily/26684.7/3707180/
Вадим Чернобров “Тайны времени”.
Пришелец из будущего | Гайдучок Евгений Иосифович
Р.S.
До 1991 года, в котором он ушел из жизни, проживал в городке 
Жирновске, который находится недалеко от Волгограда. В 
1985 году Евгений Гайдучок приезжает в Москву для встречи 
с Вадимом Чернобровом – известным ныне исследователем 
паранормальных явлений, но неизвестным никому в 1985 году. 
Только ему решился Евгений Иосифович поведать свою тайну: 
он – пришелец из будущего. Вадим Чернобров передает сло-
ва, которые ему четко запомнились: “Я из 23 века”.
На вопрос Черноброва, почему Евгений Гайдучок приехал 
именно к нему, тот ответил, что читал про машину времени в 
трудах Вадима Черноброва. Это стало новостью, поскольку в 
то время никаких трудов о машине времени Чернобров еще не 
имел (была только статья, лежавшая в редакции). Книги поя-
вились позднее, как позднее был построен и первый экспери-
ментальный прототип. В подтверждение своих слов Евгений 
Иосифович поведал Вадиму о распаде СССР, о президенте 
Ельцине, о войне в Югославии. Теперь, когда все сбылось, 
сомнений не остаётся – это был гость из будущего.
Некоторые слова Гайдучка о будущем:
- Санкт-Петербург будет срочно эвакуирован ввиду затопления. 
- Жирновск в 23 веке – это космопорт, откуда отправляются в 
путешествия во времени и этим объясняется, почему он и был 
выбран для проживания Гайдучком.
Среди нас жил человек, который умер за двести лет до того, 
как родился.

ЦАРСТВА ВАМ НЕБЕСНОГО МУЖИКИ!!!
А где хотя бы один ж. убитый?
В глаза нам с фото русские глядят…
Кто там от крови пролитой не сытый?
ИУДЫ! Те кто ведёт страну дорогой в АД…

Воин Владимир

Попов Олег Александрович
г.Кострома 331-й гвардейский 
парашютно-десантный полк
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ПРОДОЛЖАЕМ ГОРДИТЬСЯ ДОСТИ-
ЖЕНИЯМИ КИТАЯ, СТЫДЛИВО УМАЛ-
ЧИВАЯ О «ДОСТИЖЕНИЯХ» КОЛОНИИ 
ПОД НАЗВАНИЕМ «РФ» 
Включаю зомбо-ТВ, а там рассказывают 
о достижениях Китая и насколько Китай 
превосходит и опережает в экономиче-
ском (и не только) плане США. 
В связи с этим у меня тут же возникают 
справедливые вопросы:
А при чём здесь достижения Китая и за-
чем нам (живущим в РФ) знать насколько 
Китай обогнал США? 
РФ - это что, часть Китая или одна из 
провинций Китая? 
Что нам до достижений Китая? 
Мы что, уже граждане Китая? 
Или может достижения РФ при этой 
«демократической власти» настолько 
ничтожны, что стыдно о них говорить и в 
пример нам постоянно приводят дости-
жения Китая и насколько Китай обогнал 
США в экономическом плане? 
Может начнем уже говорить открыто прав-
ду о том, в какой ж@пе оказалась наша 
страна при этом дерьмократическом 
режиме, а не гордиться достижениями 
Китая, стыдливо умалчивая о той ж@пе 
в которой оказалась наша страна («бла-
годаря») колониально-оккупационному 
режиму)?


